
Förderverein 
Waldbad Bodenteich e.V.

PROTOKOLL
der Mitgliederversammlung am Freitag, 

dem 20.06.2022, 19.00 Uhr, 
im Waldbad in Bad Bodenteich

Tagesordnung
  
1. Eröffnung und Begrüßung
2. Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der Beschlussfähigkeit
3. Ehrung der Verstorbenen
4. Jahresbericht des Vorsitzenden
5. Bericht der Kassenwartin
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung der Kassenwartin und des gesamten Vorstandes
8. Planungen für die Badesaison 2022
9. Wirtschaftsplan 2022 (Beratung und Beschlussfassung)
10. Wahlen

a) Wahl des 1. Vorsitzenden
b) Wahl des Pressewarts
c) Wahl einer/s Kassenprüferin/s

11. Grußworte der Gäste
12. Verschiedenes / Fragen der Mitglieder

TOP 1 
Der 1. Vorsitzende Frank Seidel eröffnet um 19.00 die Sitzung und begrüßt 25 erschienene 
Mitglieder und Gäste. Insbesondere begrüßt er die Ehrengäste 

TOP 2
Weiterhin stellt er fest, dass eine ordnungsgemäße Ladung erfolgt sei und somit auch die 
Beschlussfähigkeit gegeben ist. Die Annahme des von Protokollführerin Kathleen Seidel 
gefertigten Protokolls vom vergangenen Jahr wird ohne Gegenstimme und Enthaltung 
angenommen.
Die Kassenwartin bittet, dass TOP 9 direkt hinter TOP 5 behandelt wird, das sie für den 
abwesenden Friedhelm Schulze den TOP 9 übernimmt. Diese Änderung der Tagesordnung 
wird einstimmig genehmigt.

TOP 3
Zu Ehren der im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder wird eine Schweigeminute 
eingelegt

TOP 4
Der 1. Vorsitzende Frank Seidel hält einen Rückblick auf das vergangene Jahr. 



Der Verein habe z.Zt. 378 Mitglieder, es dürften aber gerne noch deutlich mehr sein. 
Auch 2021 war von der Pandemie geprägt. Es kam zu einem verspäteten Saisonstart. 
Pandemiebedingt fanden zunächst nur kleinere Arbeitseinsätze statt. Im Herbst 2021 dann 
auch ein größerer. Diese haben gut funktioniert.
Es wurde ein Zählwerk für die Besuchererfassung installiert. Die aktuellen Besucherzahlen 
im Waldbad konnten über die Homepage des FV oder der Samtgemeinde abgefragt werden, 
was sehr gut angenommen wurde. Es kamen viele Besucher von außerhalb.
Der Kassendienst hat in 2021 wieder gut funktioniert. Der 1. Vorsitzende bedankt sich hier 
bei Elke Riggert.
Der 1. Vorsitzende bedankt sich bei dem Fachpersonal für die gute Zusammenarbeit in der 
letzten Saison. Auch die Zusammenarbeit mit der Seepark-Klinik klappte ausgezeichnet. 
Es durften im Jahr 2021 kaum Veranstaltungen stattfinden. Das Beach-Turnier fand statt. An 
diesem Tag gab es eine längere Badezeit und kleinere Aktivitäten.

TOP 5
Kassenwartin Urthe Eilers berichtet, dass der FV in 2021 trotz der Pandemie keinen 
Mitgliederschwund zu verzeichnen hat. Es haben auch fast alle Mitglieder pünktlich ihren 
Beitrag gezahlt, viele hätten sogar mehr bezahlt. Die Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen 
betrugen 8.439,16 €. Rückläufig seien coronabedingt die Einnahmen aus den Werbetafeln. Sie
erläutert die weiter die Zahlen aus dem Haushaltsplan 2022.
Aus Kostengründen findet 2022 das Frühschwimmen nur an 5 Tagen in der Woche statt. 

TOP 9
Urthe Eilers erläutert den Wirtschaftsplan. (Siehe Anlage)
Dieser wird von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen.
Urthe Eilers teilt mit, welche Ausgaben in 2022 bereits erfolgen. (Malerarbeiten, Handlauf am
behindertengerechten Durchschreitebecken, Fliesenarbeiten, Werbetafel am Drachenspiel-
platz)

TOP 6
Die Kasse wurde von Rosi Lüthe und Wolfgang Fleischer geprüft. Rosi Lüthe berichtet, dass 
dieselbe sehr gut geführt wurde und es sich keine Beanstandungen ergeben hätten.

Top 7
Daraufhin beantragt sie die Entlastung der Kassenwartin und mithin des gesamten 
Vorstandes. Die entsprechende Entlastung erfolgte ohne Gegenstimme.

Top 8
Zum Thema Planungen für die kommende Saison berichtet Frank Seidel, dass vorgesehen ist, 
die Samtgemeinde großzügig finanziell zu unterstützen. Zum Erhalt des Waldbades ist der 
Einsatz von ca. 20.000,00 EURO aus Vereinsrücklagen vorgesehen.

Zudem werden die Kosten für die Wasseraufsicht und die Reinigungskräfte übernommen.

Probleme gibt es aktuell mit dem Kiosk. Hier sollen Gespräche mit allen Beteiligten 
stattfinden.

Ute Strauß berichtet für das Orga-Team über die für 2022 geplanten Veranstaltungen. 
(Sommerfest am 30.07.2022 mit Konzert, Theater und verlängerter Badezeit, Lichterfest am 
20.08.2022, Frühstück am 07.08.2022, Zeugniswaschtag am 13.07.2022, Kuchen- und 
Kaffeeverkauf)



Top 10
Es steht die Wahl des 1. Vorsitzenden, des Pressewarts und eines neuen Kassenprüfers an. 
Gisela Schmitt stellt sich als Wahlleiterin zur Verfügung.

a) Es wird von der Mitgliederversammlung als 1. Vorsitzender die Wiederwahl von Frank 
Seidel vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.
Die 25 stimmberechtigten Mitglieder haben wie folgt abgestimmt:
Ja-Stimmen 24
Nein-Stimmen -
Enthaltungen   1

Die Wahl erfolgte einstimmig, bei einer Enthaltung. Frank Seidel nimmt die Wahl an.

b) Für den Pressewart wird die Wiederwahl von Friedhelm Schulz vorgeschlagen, der 
urlaubsbedingt nicht anwesend ist. Dieser hat vorab erklärt, für eine Wiederwahl zur 
Verfügung zu stehen. Weitere Vorschläge für den Posten des Pressewarts kommen aus der 
Mitgliederversammlung nicht.
Die 25 stimmberechtigten Mitglieder haben wie folgt abgestimmt:
Ja-Stimmen 25
Nein-Stimmen -
Enthaltungen -

Die Wahl erfolgte einstimmig. 

d) Als zweiter Kassenprüfer wird nur Heidi Willmann vorgeschlagen. 

Die 25 stimmberechtigten Mitglieder haben wie folgt abgestimmt:
Ja-Stimmen 25
Nein-Stimmen -
Enthaltungen -

Die Wahl erfolgt einstimmig. Heidi Willmann nimmt die Wahl an.

Top 11
Samtgemeindebürgermeister Michael Müller bedankt sich in seinem Grußwort für gute 
Zusammenarbeit und umfangreiche Unterstützung durch den Förderverein. Das 
Betriebsergebnis des Waldbads konnte so verbessert werden. Er betont, dass die politischen 
Gremien der Samtgemeinde an dem Betrieb der vorhandenen Bäder festhalten.
Fleckenbürgermeister Jörg Formella stellt in seinem Grußwort die Bedeutung des 
Fördervereins für den Erhalt des Waldbads heraus und bedankt sich für dessen Arbeit.
Beide Bürgermeister übergeben eine Spende an den Förderverein.

Top 12
Es wird noch einmal an die Werbung von Mitgliedern appelliert.
Weitere Beiträge kommen aus der Mitgliederversammlung nicht.

Frank Seidel                                    Kathleen Seidel
1.Vorsitzender                              Schrift- und Protokollführer


